

# *Fernández : Pandémie de Macri, plus coûteuse que le COVID-19 pour l'Argentine*

---



Buenos Aires, 20 janvier (RHC) La vice-présidente argentine, Cristina Fernández, a dénoncé le fait que le mandat de l'ancien président Mauricio Macri a été plus coûteux que la pandémie de COVID-19.

Dans une lettre publiée sur son site officiel, Fernández a comparé la gestion de Macri aux dommages causés à son pays par la pandémie du nouveau coronavirus, à l'origine du COVID-19, qui, à ce jour, a

coûté la vie à 118 420 personnes en Argentine.

"On peut très facilement constater qu'en 2021, la pandémie de Macri a été pour l'État national encore plus coûteuse que la pandémie de COVID-19", lit-on dans le texte.

Dans ce contexte, elle a relevé que, l'année dernière, le pays sud-américain a versé 5 160 millions de dollars au Fonds monétaire international (FMI) pour les échéances du prêt que l'agence a accordé au gouvernement de Macri en 2018.

"Il a reçu un prêt exceptionnel de 57 milliards de dollars pour sauver le gouvernement et l'aider à gagner les élections. Non seulement il n'a pas gagné les élections, mais on ne sait pas où sont ces dollars", a-t-il regretté.

L'ex-présidente argentine avertit également que les politiques de Mauricio Macri continueront de nuire au pays même après la fin de la pandémie de coronavirus.

"En Argentine, ce qui ne finira jamais, c'est ce qui nous est arrivé, et ce qui nous arrive, par la pandémie de Macri, quand en 2018 il a ramené le FMI en Argentine", souligne la lettre.

En 2018, le FMI a accordé un prêt de 57 milliards de dollars au gouvernement de Mauricio Macri pour faire face à la situation économique délicate que connaissait le pays, mais ce prêt a lourdement endetté Buenos Aires et provoqué des protestations massives contre lui.

Source Hispan TV

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/283524-fernandez-pandemie-de-macri-plus-couteuse-que-le-covid-19-pour-largentine>



**Radio Habana Cuba**